



La FMVZ informa:

Estimados estudiantes y académicos



En espera de que todas y todos ustedes y sus familias se encuentren bien les envío este mensaje.

Considerando la declaratoria emitida por la OMS y ante la actual situación de emergencia en nuestro país por causa de la COVID-19, la FMVZ – UNAM, preocupada por la salud de su comunidad, se suma a la iniciativa para mitigar el contagio del virus no exponiendo a los estudiantes, académicos y trabajadores, y acatando lo establecido por las autoridades sanitarias. Esta situación nos mantendrá fuera de las aulas por tiempo indefinido.

Ante esta situación, la Universidad realiza un esfuerzo trabajando para llegar a toda su comunidad por medios digitales a distancia. En la FMVZ, antes de tomar una decisión sobre la factibilidad de realizar actividades de docencia, está sometiendo a la consideración de toda su comunidad esta posibilidad a través de la consulta, misma que aprobaron, por unanimidad, los representantes de académicos y alumnos del H. Consejo Técnico de la Facultad.

Te solicitamos estar pendiente de tu correo electrónico allí recibirás la liga para acceder.

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 23 de abril de 2020

Dr. Francisco Suárez Güemes

Director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia UNAM